



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

"Polsek Cugenang Gencar Sambangi Warga, Ajak Bersama Jaga Kamtibmas"

Cianjur - CIANJUR.FR.N.CO.ID

Nov 14, 2023 - 20:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Menjalin kedekatan dengan masyarakat, Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur turut aktif melakukan kegiatan sambang untuk mengajak warga bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan kamtibmas. Kegiatan ini mendapat penghargaan langsung dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi.

Dalam statemenya, Kapolsek Cugenang menjelaskan bahwa kegiatan sambang ini dilakukan sebagai bentuk komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. "Kami ingin mendengar langsung aspirasi masyarakat, sekaligus mengajak mereka untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar AKP Tedi Setiadi.

Personel Polsek Cugenang menyambangi rumah-rumah warga, berdialog, dan memberikan himbauan terkait pentingnya peran bersama dalam menjaga kamtibmas. Dalam kegiatan ini, masyarakat diajak untuk melaporkan segala potensi gangguan keamanan yang dapat merugikan bersama.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif Polsek Cugenang dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat semakin memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama," ucap Kapolres.

Masyarakat di wilayah tersebut sangat positif menyambut kehadiran polisi dan menyatakan kesiapan untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa Polsek Cugenang tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan hidup bersama masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```